

# Titel verteidigt

„Nach dem Balken dachte ich, das Treppchen ist futsch“

Sajah Möller, Leistungsturnerin in Reihen des 1. SC Norderstedt, hat ihren Titel als Landesmeisterin der LK1 erfolgreich verteidigt. Doch anders als im vergangenen Jahr, stand der Sieg erst nach dem letzten Gerät fest.

Norderstedt (mai). „Nach meiner Schwebekür hab ich gedacht, das war's“, gab Titelverteidigerin Sajah Möller vom 1. SC Norderstedt freimütig zu. Zweimal musste die 17-Jährige das Gerät verlassen. Da fehlen Punkte, die bei der Leistungsdichte der Turnerinnen normalerweise nicht zu kompensieren sind. „Da hab ich gedacht, dass ich es nicht einmal mehr aufs Treppchen schaffen würde“, sagte die frisch gebackene Landesmeisterin nach der Siegerehrung.

Doch Sajah Möller hatte sich zuvor am Stufenbarren ein kleines Punktepölster erturnt, welches sie mit ihrer abschließenden Bodenkür noch ausbauen konnte. 14,70 Punkte für ihren Bodenvortrag waren Tageshöchstwert aller Turnerinnen aller Altersklassen. Mit 52,00 Punkten gelang doch noch die Titelverteidigung. Bei der Siegerehrung der Al-



**Erfolgreiches Norderstedter Quartett: Alina Schuster, Landesmeisterin Sajah Möller, Bronzemedallengewinnerin Diana Ovakimov und Maja Reimann (von links) erkämpften sich neben zwei Medailen Startplätze für die Gerätefinals Ende Mai in Kiel.** Foto: mai

tersklasse 16/17 stand sie nicht als einzige Norderstedter Turnerin auf dem Siegerpodest. Diana Ovakimov gewann Bronze mit 48,75 Punkten. Das waren nur 0,15 Zähler mehr als die Neu-Norderstedterin Maja Reimann erturnte. Voll stolz sei sie, sagte Diana Ovakimov. Ob sie Meisterin Sajah zum Deutschland-Cup Anfang Juni nach Delitzsch begleiten werde, ließ die 17-Jährige aber noch offen. Profitieren von ihrer Absage würde Maja Reimann. Denn nur drei Starter pro Altersklasse sind aus

Schleswig-Holstein startberechtigt.

Etwas unglücklich verlief der Wettkampf für Alina Schuster. Als einzige Norderstedterin trat sie in der AK 18 und älter an. Die Patzerin ihrer Bodenkür verhinderten, dass die ehemalige U 18-Landesmeisterin wieder aufs Treppchen kam. Nach drei Geräten war Alina Schuster noch auf Medailenkurs. Immerhin, das gesamte Quartett hat die Qualifikation für die Geräteindividuals am 27. Mai in Kiel erreicht.